

Paroisse du Sacré-Coeur en Puisaye

Feuille de la semaine (N°67)

Semaine du 17/06 au 24/06/2018

11e dimanche du temps ordinaire (B)

Les paraboles du Règne de Dieu (Marc 4, 26-34) devraient être le livre de chevet des chrétiens soucieux de la transmission de l'évangile. Ces paraboles nous enseignent d'abord que nous devons avoir confiance dans la puissance qu'a la Parole de Dieu, elle-même, de transformer les hommes. Saint Paul disait : « Je ne rougis pas de l'Évangile : il est force de Dieu pour le salut de tout croyant, du Juif d'abord, puis du Grec » (Romains 1, 16). Il y a quelques années, le journaliste français Patrick Poivre d'Arvor interrogeait le célèbre télé-évangéliste américain Billy Graham. A un moment de l'interview, il lui a demandé d'annoncer l'évangile en 2 minutes. Billy Graham n'a pas fait de discours apologétique pour prouver l'existence de Dieu mais il s'est contenté de citer un texte de l'Écriture (il s'agissait de Jean 3, 16 : « Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils »). Il a laissé cette Parole de Dieu faire son chemin dans le cœur et l'esprit de ses auditeurs qui le connaissaient pas.

Si nous voulons transmettre l'évangile, nous n'avons pas à nous substituer à lui. Il nous faut le servir : être des serveurs et des serveuses de l'Évangile pour nos frères et nos sœurs !

Mais bien sûr il ne faut pas demeurer passifs. En effet, si nous allons au magasin acheter des graines pour notre jardin mais que nous les laissons dans leurs sachets, il ne se passera rien ! Il y a du travail à faire ! De même, si nous ne parlons pas de l'évangile à ceux qui ne le connaissent pas, il restera lettre morte. Si des parents ne font aucun effort pour faire catéchiser leurs enfants, ces derniers auront beau être baptisés, ils seront sur le plan spirituel en quelque sorte des « morts nés ».

Les paraboles de Jésus sur le Règne de Dieu nous appellent également à une conversion du regard. Il nous faut regarder non seulement avec les yeux de la foi (cf. saint Paul dans la 2e lecture), mais encore avec les yeux de l'espérance. Ne pas être obnubilés par la petitesse de la graine mais discerner tout son potentiel au regard du royaume qui vient. A la fin, le Règne de Dieu triomphera. Ce triomphe ne se fera pas de manière triomphaliste mais il sera la manifestation de la fécondité de tout ce qui aura été semé par nous au cours de nos existence : tous ces petits gestes qui vont dans le sens du Royaume de Dieu qui passent souvent inaperçus mais que Dieu voit et qui tissent jour après jour la matière de la Vie à venir.

Ecouter à nouveau ces paraboles doit nous redonner du courage, recharger nos énergies ! Elles donnent du sens à nos engagements et nos fidélités dans le quotidien.

Agenda hebdo :

Mardi 19/06 : 9h messe à oratoire ;

Mercredi 20/06 : 9h messe à l'oratoire ; 17h permanence du prêtre

Jeudi 21/06 : conseil épiscopal (toute la journée !) - pas de messe à l'oratoire

Vendredi 22/06 : 15h30 messe à la Maison de retraite de Champcevais ; 20h formation Alpha

Samedi 23/06 : 16h30 mariage à Dicy ; 18h30 messe à Bléneau

Dimanche 24/06 : 9h30 messe à Champignelles ; 11h messe à Moutiers